
Verbale	  Consulta	  Quartiere	  Centro	  di	  lunedì	  15.04.19	  
	  

	  
La	  riunione	  della	  Consulta	  si	  svolge	  il	  giorno	  15.04.19	  presso	  la	  Sala	  Caduti	  di	  Nassiriya	  alle	  
ore	  20	  e	  40	  con	  Ordine	  del	  Giorno	  secondo	  convocazione	  n.5	  che	  si	  allega.	  
	  
Il	   Presidente	   procede	   con	   l’appello.	   Assenti	   giustificati:	   Gazzeri,	   Pasquali	   Verrecchia,	   Pozza,	  
Veclani,	  Nolli.	  
Assente	  non	  giustificato:	  Ascierto	  	  
Presenti	  il	  Presidente	  Busato,	  il	  Vicepresidente	  Zaniolo,	  la	  Vicepresidente	  Cattaneo	  
Redige	  il	  verbale:	  Bretini	  
	  
Il	  Presidente	  chiede	  alla	  Consulta	  di	  poter	  inserire	  all’Ordine	  del	  Giorno	  la	  presentazione	  del	  
progetto	  CARRILLON	  promosso	  dal	  Comune	  di	  Padova.	  All’unanimità	  la	  Consulta	  delega	  i	  due	  
consiglieri,	  Cattaneo	  e	  Favero,	  a	  parlare	  con	  la	  persona	  indicata	  dal	  comune	  per	  il	  progetto.	  
	  
Si	  procede	  quindi	  con	  la	  discussione	  dei	  punti	  dell’Ordine	  del	  Giorno.	  
	  

1. Zamuner	   comunica	   che	   Giovedì	   18	   aprile	   alle	   19	   e	   30	   si	   terrà	   un	   incontro	   con	   il	  
rappresentate	  del	  Comune	  per	  estendere	  il	  progetto	  UNICEF	  	  sul	  disegnare	  per	  terra	  i	  
giochi	  per	  bambini,	  in	  Piazza	  Gasparotto	  	  

2. 	  
Barbariol	   relaziona	   sulle	   ACLI	   di	   Padova	   e	   fondazione	   Cariparo	   che	   lavorano	   al	  
progetto	   Rete	   Solida	   il	   cui	  mandato	   è	   il	   recupero	   delle	   eccedenze	   alimentari	   sotto	   3	  
profili:	   la	   grande	   distribuzione,	   i	   grandi	   distributori,	   recupero	   di	   pasti	   cotti	   da	  
ristoranti	  e	  scuole.	  Sono	  già	  sollecitate	  le	  scuole	  tramite	  l’Ufficio	  Scolasico.	  Per	  quanto	  
concerne	   i	   supermercati	   le	   grande	   catene	   sono	   già	   coinvolte	   (Despar	   e	   Conad).	  
Proposta:	   se	   supermercati	   più	   piccoli	   hanno	   eccedenze	   o	   panifici/fornai,	   metterli	   in	  
contatto	   con	   Rete	   Solida	   come	   tramite	   di	   conoscenze,	   e	   per	   fare	   informazione.	  
Attualmente	  sono	  presenti	  due	  HAB	  di	  distribuzione:	  le	  Cucine	  Popolari	  e	  La	  Bussola.	  	  
Favaro:	   interessante	  aumentare	  gli	  enti	  come	  riceventi;	  un	  esempio	  è	   l’asilo	  notturno	  
in	   via	   Aleardi,	   zona	   Torresino.	   La	   Consulta	   non	   ha	   risorse	   ma	   potrebbe	   essere	  
importante	  fare	  da	  tramite	  in	  termini	  di	  contatto	  
Melli:	  attende	  un	  contatto	  con	  referente	  ALI’	  che	  già	  ha	  un’esperienza	  sulle	  eccedenze	  
da	  proporre	  ad	  altri	  supermercati	  
Cattaneo:	  propone	  di	  coinvolgere	  il	  PAM	  	  
Fontana:	  Beati	  Costruttori	  di	  Pace	  hanno	  il	  problema	  della	  consegna.	  Possibile	  sentire	  
altre	  Consulte	  (tipo	  via	  Palestro)	  

	  
Presidente	  propone:	  

• informare	   l’Assessore	   competente	   della	   raccolta	   di	   informazioni	   della	   Consulta	  
invitando	  l’amministrazione	  a	  prendere	  in	  esame	  un	  progetto	  più	  ampio.	  	  

• chiedere	  all’amministrazione	  di	  dare	  la	  possibilità	  alla	  Consulta	  di	  gestire	  una	  modalità	  
per	  diffondere	  le	  informazioni	  	  

	  
3. Presidente:	  esiste	  Agenda	  21	  per	  cui	  non	  è	  prevista	  la	  delibera	  autonoma	  di	  altri	  enti.	  

Propone	   di	   votare:	   La	   Commissione	   preso	   atto	   che	   il	   Comune	   nei	   giorni	  
immediatamente	   successivi	   alla	   presentazione	   alla	   mozione	   in	   oggetto	   ha	   dato	  
possibilità	   di	   posteggiare	   ai	   cittadini,	   ovvero	   in	   Ex	   Area	   Prandina,	   delibera	   di	   non	  



discutere	  per	  questa	  mozione	  in	  quanto	  il	  percorso	  decisionale	  è	  stato	  già	  incardinato	  
in	  Agenda	  21.	  	  	  
Favero:	  si	  astiene	  dalla	  votazione	  perché	  la	  Consulta	  ha	  possibilità	  di	  vagliare	  progetti	  
da	  inviare	  al	  Comune	  e	  Agenda	  21	  non	  esclude	  tale	  occasione;	  si	  associa	  Melli.	  
Favorevoli	  gli	  altri	  Consiglieri	  presenti	  	  

	  
Il	   Presidente	   presenta	   una	   lettera	   inviata	   dall’Associazione	   Progetto	   Portello	   in	   tema	  
sicurezza,	  i	  richiedenti	  sollecitano	  l’istallazione	  di	  una	  telecamera	  di	  sorveglianza	  a	  inizio	  Via	  
Belzoni.	  
	  

Favero:	  problema	  della	  sicurezza	  di	  cui	  si	  è	  discusso	  nella	  precedente	  riunione	  
Busato:	   chiedere	   al	   sindaco	   di	   velocizzare	   le	   operazioni	   di	   installazione	   della	  
telecamera	  a	  inizio	  via	  Belzoni,	  in	  relazione	  alla	  segnalazione	  
Cattaneo:	  non	  nutre	  fiducia	  nelle	  capacità	  del	  Sindaco	  di	  provvedere	  alla	  sicurezza,	  c’è	  
un	  nesso	  causale	  tra	  calo	  delle	  iscrizioni	  universitarie	  e	  spaccio.	  	  
Fontana:	   il	   fenomeno	   dello	   spaccio	   non	   è	   risolto	   al	   Portello;	   vorrebbe	   che	   venissero	  
prese	   in	   considerazione	   altre	   segnalazioni	   (come	   Via	   Beato	   Pellegrino)	   poiché	   entro	  
giugno	  ogni	  Consulta	  può	  far	  avanzare	  in	  Giunta	  Comunale	  delle	  proposte	  di	  spese	  che	  
possono	  entrare	  nel	  Bilancio	  2020.	  	  
Barbariol:	  chiede	  quale	  sia	  la	  funzione	  delle	  telecamere	  
Favaro:	  la	  telecamera	  può	  servire	  da	  deterrente,	  ma	  è	  anche	  collegata	  alla	  stazione	  di	  
Polizia	  h24	  	  
	  

Primo	  intervento	  del	  pubblico:	  segnalazione,	  anche	  a	  nome	  dei	  condomini,	  della	  presenza	  di	  
un	  kebab	  gestito	  da	  un	  esercente	  nigeriano	   in	  via	  Tommaseo,	  17	  sotto	  al	  palazzo	  Belvedere	  
che	  ha	  anche	  una	  specie	  di	  discoteca	  al	  piano	  superiore	  da	  verificare	  
	  
Secondo	  intervento	  del	  pubblico:	  richiesta	  di	  avere	  informazioni	  all’Assessore	  Colasio	  rispetto	  
alla	  riapertura	  dei	  Giardini	  dell’Arena	  
	  
Melli:	  chiede	  come	  pubblicizzare	  di	  più	  le	  Consulte	  	  
Cattaneo:	  Benciolini	  dovrebbe	  far	  girare	  un	  pieghevole	  sugli	  orari	  delle	  Consulte.	  	  
Fontana:	   comunica	   gli	   incontri	   informativi	   promossi	   dal	   Comune	   sul	   funzionamento	   delle	  
Prossime	  consulte	  
17	  aprile	  	  
14-‐21	  maggio	  
	  
Nel	  Prossimo	  Ordine	  del	  Giorno	  Presidente	  vorrebbe	  approfondire	  il	  tema	  della	  raccolta	  rifiuti	  
in	  Centro.	  	  
Si	  comunica	  la	  nuova	  e	  mail	  della	  Consulta	  
	  
consultaquartierecentro@gmail.com	  	  
	  
La	  riunione	  si	  chiude	  alle	  ore	  21.45	  
	  


